

① 防災ハザードマップの一部改訂を行うとの事だが、配布しただけでは意味がない。この2年間はコロナ感染防止のために説明会を見送ってきた。住民の避難対策を進めるためにも、感染防止対策を徹底し、実施すべきではないか。

① これまで、説明会を2回見送ったが、3回目のワクチン接種も終えていたので、早急に実施した。

② できるだけ、一般相談事業所を活用するよう情報を伝えている。また、

答 総務課長 ① 同意を得た方について
は、情報の共有化はできる。
る。しかし、小さな村な
ので、地域の状況は行政
区で把握できるのではないか
と考へる。基本的に
は、住民基本台帳をもと
に進めるが、いろんなケ

利状況を総合的に勘案し再度国県と協議が必要となるため、採択が難しいケースも考えられる。また、今後水利の受益面積とか規模の大小等を勘案しながら過疎債についても取り組みができるかどうか検討したい。

中、交付金をうまく活用しながらの事業計画だと思う。0歳から18歳までの切れ目のない子育て支援や健康増進、高齢者支援については評価する。

しかし、複数の議員から再三出されている「地域活性化につながる住宅リリフォーム事業の創設」や、農業

◆令和4
について

度一般会計予算

これらは、いってみた
含め話し合ってみてはどうか。

れないのではないが、た、住民票を異動しないで住んでいる人達について

にはハーフハーフ1枚の設置契約が必要となり補助対象とならなかつた

反対 討論 高橋七重議員

答

教育論集

とる事ではないのか。
そ

易簡
高格十言

べきと考えるが。

出荷団体の生産者をはじ

(3) 常経費は30億円を見込んでおり、経常一般財源は29億6000万円で、臨時的一般財源は1億8000万円を見込んでいる。

防火水槽の設置数については、村総合計画では、

(2) 「障がいのある人達が地域で安心して自立した生活を継続できるよう推進する」とある。それぞれの学校や施設で義務教育や高校を卒業後、職に就けない人はどこへ行けばいいのか。

就労できない人には、障がい者年金のお知らせを少し、少しでも安定した収入を得られるよう情報を発信している。

問
三本松和美議員
ースが考えられるので、
できるところから進める

③ 答 総務課長 令和4年度当初予算を議決頂いた後、後年度に至つて会計上、

産業建設課長

事業が予算計上されてい

再問
三本公印美議員

總務課長



特産品を生かした農業政策は計画さえ聞かれない。また、蓬田岳森林公園の法人化において、すべての組織で村長がトップに就くといふ事に、多くの村民が疑問を持ち、いざれ村の存続にも関わると心配する声に耳を傾ける事は無い。法人化は、村と切り離し、健全な財政運営をすべき。

賛成 上遠野健之助議員

□□ナ感染症は拡大の一途であり、産業をはじめ、教育、保健、福祉と大きな影響が見られる。村民が安心して明るく健康な生活を送るためにも本予算が原案通り可決され、新年度が順調に運営されることを望み賛成する。

(採決 賛成10・反対1)